

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **26. März 2015** von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 24.03.2015

Betreff: Kosten der Bezirks- und Stadtteilbetreuung
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Wie die jüngsten Beispiele zeigen, halten sich die tatsächlichen Erfolge der Bezirks- und Stadtteilbetreuung in engen Grenzen. Vor allem am Beispiel der Stadtteilbetreuung „Eggenlend“ zeigen sich leider aus Sicht der betroffenen Bevölkerung die Schwächen gravierend.

Daher richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Wie hoch belaufen sich die Kosten im Bereich der Bezirks- und Stadtteilbetreuung in Graz und im Besonderen in „Eggenlend“?